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第３回 学校運営協議会 
 １０月３０日（火）、第３回 学校運営協会を開催しました。 

 運営協議会委員長・校長の挨拶に続き、①学校経営についての説明 
②コミュニティ・スクール（ＣＳ）行事第２弾「二丈中学校区防災訓
練」についての反省 ③ＣＳ行事第３弾「校区文化祭」第４弾「あった
か二丈人権を考える日」などについての説明・協議を行いました。 
 ①学校経営の説明では，次の３つＡＢＣについて説明を行いました。 

Ａ「学校自慢」について 
 糸島市教育委員会が企画した「学校
の魅力ＰＲ事業」に関わり，深江小学
校から挙げた３つの自慢について説明
しました。 

 一つ は，「体力テスト」の結果が
とっても優秀なことです。これは，ス
ポコンや持久走などの取組が効果を上
げていると分析しています。 

 一つは，「地域とふれあう活動」が
盛んなことです。調査の結果，「今住
んでいる地域の行事に参加していま
すか？」という質問項目に対し，本
校の児童は県や国の平均に比べ圧倒
的に高い数値を示しています。（深
江小66.7 福岡県37.2 全国35.9） 

 一つは，歌声が美しいことです。
毎月の全校集会で各学年歌声を発表
します。代表として６年生が，小学
校音楽会や校区文化祭で歌声を披露
します。「６年生の合唱はきれいだ
な」「６年生になったらあんな風に
うまくなりたい」が深江小学校の伝
統になっています。 

【報告】ＣＳ行事第３弾！｢二丈中学校区防災訓練｣９月８日 

  今年度の防災訓練は，福岡県とタイアップして，
避難所開設に関わる訓練がメインで，役員レベルの
研修となったため，保護者の皆様への参加の呼びか
けはありませんでした。小学校では，気象台や・市
役所の危機管理課などの専門家による防災学習が実
施され，子どもたちにとって有意義な１日でした。 様々な専門家による防災学習（左から，低学年・中学年・高学年） 

Ｂ「学力実態」について 
 毎年６年生を対象として，「全
国学力・学習状況調査」が行われ
ています。今年は，国語・算数・
理科の３教科で行われました。 
※国語と算数はＡ（基礎問題）とＢ
（活用問題）に分かれています。 

 その結果を，学校運営協議会で
説明・確認しました。 
※詳しい内容は，１０月３１日配
布「みやまの風（特別号）」に掲
載しているのでご覧ください。概
略は，ホームページからもご覧に
なれます。（糸島市ー小中学校ー
深江小学校ー学校紹介ー学力向上

Ｃ「前期学校評価」について 
 学校評価として，児童・保護者・
教職員のそれぞれの評価（アンケー
ト）を実施しています。その結果に
ついて説明を行いました。 
 児童の評価では，「自分から進ん
で‥」と「思ったことを言う」とい
う項目が比較的低い数値を示してお
り，深江小学校の課題です。 
 そこで，学校では子ども同士の交
流（学び合い）や振り返りのある授
業づくりに励んでいます。 
※前期学校評価についての詳しい情
報は，「みやまの風」９月号をご覧
ください。 

【お知らせ】ＣＳ行事第４弾！｢あったか二丈人権を考える日｣１２月１日 
１ 目 的 
 (1) 子どもたちの生きる力としての人権認識，人権感覚を高め，学力保障を確かなものにする。 

 (2) 学校・家庭・地域と連携した協働の取組をする。 

２ 期 日‥‥‥平成３０年１２月１日（土） ◎午前９：３５～予定 ◎午後（１３：００受付）１３：３０～ 
３ 会 場‥‥‥深江小学校（各教室）・二丈中学校（各教室）・深江公民館（大研修室） 
４ 内 容‥‥‥人権学習参観・保護者集会（深江小学校・二丈中学校），人権映画祭（深江公民館） 
      ＊上映される映画は，ドキュメンタリー「カレーライスを一から作る」 
             監督：前田亜紀 出演：関野吉晴・武蔵野美術大学 関野ゼミ生 

 協議の中で，次のような意見・情報が出されました。 
◎学力に関して‥‥「『算数の勉強が好きですか？』や

『理科の勉強が好きですか？』という調査項目が全国
平均を大きく下回っていることは問題」 

◎地域活動に関して‥‥先日の海岸清掃でも，４組の親
子に自主的に参加していただき，ありがたい。 

 また，その他の項目として，「運動会などで使うテン
トが痛んでいるので，買い足していくべき。」との声が
上がりました。市への要望を含め，何らかの動きを検討
していきます。 

 


